

 Fecha: 12-07-2024
 Pág.: 14
 Tiraje: 15.000

 Medio: El Observador
 Cm2: 127,2
 Lectoría: 45.000

 Supl.: El Observador
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Establecimiento educacional instaló cargador de vehículos eléctricos para cuidar el medio ambiente

## Establecimiento educacional instaló cargador de vehículos eléctricos para cuidar el medio ambiente

## Funcionará sin costo durante un mes

El Colegio Fundadores de La Calera implementó -hace casi dos años- un plan medioambiental que incluía la asignatura de Sustentabilidad, para que los alumnos y alumnas conocieran sobre la administración eficiente y responsable de los recursos naturales.

En esa misma línea, y en el marco de una nueva certificación medioambiental -otorgada por el Ministerio del Medio Ambiente-, desde el miércoles 10 de julio se instaló en sus dependencias un cargador para automóviles eléctricos, el primero de su tipo en la comuna.

El colegio adquirió este apa-

rato a través de Copec Voltex y ya se encuentra disponible para los conductores de vehículos eléctricos en La Calera. De hecho, en la provincia solo había un cargador de este tipo, el cual se ubica en plena carretera a la altura de Hijuelas.

Y si bien no son muchos los autos eléctricos en la comuna, hay algunos que ya recorren las calles del centro. De hecho, la venta de vehículos con estas características aumenta cada vez más gracias a los beneficios asociados a su uso, tanto para el medio ambiente como también para el bolsillo.

Por ejemplo, la carga completa de un city car eléctrico no supera los 12 mil pesos, mucho más barato y limpio que un vehículo a gasolina o diesel. Este cargador para vehículos eléctricos está ubicado en el ingreso del Colegio Fundadores, a la altura de calle Carrera.

Quedará de manera permanente en el establecimiento, pero durante este primer mes los caleranos podrán cargar gratuitamente su vehículo. Esta iniciativa es una de muchas que se esperan implementar, como por ejemplo los huertos escolares, las estrategias para el reciclaje y otras similares.



Quienes tengan un vehículo eléctrico podrán cargarlo en el Colegio Fundadores, ya que instaló un cargador que funcionará gratuitamente durante el primer mes.